

Name des Projektes:

Energetische Fassadensanierung am Gemeindehaus

Bauherr: Gemeinde Haynrode

Bauort: Haynrode, Friedhofstraße

Bauzeit: 2020

Kurzbeschreibung des Projektes:

Der Gebäudekomplex des Gemeindehauses wurde bereits in den vergangenen Jahren in Teilbereichen energetisch saniert. Im Rahmen der Dorferneuerung und –entwicklung soll die östliche Fassade des rückliegenden Flachbaus gedämmt werden, um die energetische Optimierung des Gebäudes fortzusetzen.

Hier investieren Europa, die Bundesrepublik Deutschland, im Rahmen der Gemeinschaftsaufgabe „Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes“ und der Freistaat Thüringen in die ländlichen Gebiete.